

Barcelona, julio de 2015

CARTA DE LA PRESIDENCIA

Nos complace, a través de esta carta, comunicarle nuestra renovación de los compromisos con los 10 principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas y con el programa *Caring for Climate*.

El año 2014 ha sido un año intenso en cuanto a actividades y hechos relevantes destacables y, a pesar de la volatilidad e incertidumbre que sigue mostrando el entorno, hemos conseguido buenos resultados en las tres dimensiones: económica, social y medioambiental. Las acciones más destacadas han sido:

- Aprobación del Código Ético ESTEVE por parte del Consejo de Administración. En este documento plasmamos nuestros principios, compromisos y conductas en la relación con nuestros grupos de interés.
- En materia de investigación, especial mención merecen, por un lado, la firma de una importante alianza mundial para el desarrollo de varios de medicamentos en el ámbito del dolor con la compañía Mundipharma-Purdue y, por otro, el inicio de un estudio de historia natural para el síndrome de Sanfilippo, una enfermedad rara y devastadora, con prevalencia en la población infantil.
- El compromiso social de ESTEVE también se ha materializado en la puesta en marcha en 2014 del Plan Familia, un programa de ayuda para los hijos con discapacidad de empleados de ESTEVE.
- Y, en medioambiente, destaca el inicio de la instalación de una planta de energía solar fotovoltaica para autoconsumo en la fábrica farmacéutica de Martorelles, cuya entrada en funcionamiento está prevista en junio de 2015.

Respecto a los objetivos marcados para 2015, destacaría el inicio de la implementación en ESTEVE del modelo de empresa saludable y la continuidad de nuestra apuesta por las energías renovables. Ambos proyectos son un claro reflejo del compromiso de ESTEVE por una actividad sostenible y responsable.

En la Memoria de Sostenibilidad adjunta que, un año más, ha obtenido la calificación A+ por parte de Global Reporting Initiative (GRI), encontrará más detalles del compromiso de ESTEVE con el Desarrollo Sostenible y con la Red Española del Pacto Mundial.

Atentamente,



Joan Esteve
Presidente